

⌚ Tiempo de lectura: 2 min.

La Guajira

Proyectos sociales de Ecopetrol beneficiaron al 25 % de la población guajira en 2025

Por: Redacción La Guajira Hoy.com Fecha: 20 enero de 2026



Brigadas de salud recorrieron 146 comunidades del departamento, llevando atención médica y odontológica a zonas de difícil acceso.

Escucha la noticia en wayuunaiki

Relacionado



La Guajira defiende su autonomía frente a medidas fiscales del decreto de emergencia

19 enero de 2026



Aqualia obtiene calificación internacional por gestión ambiental

16 enero de 2026



Mejora calidad del servicio eléctrico tras operativos de Air-e en La Guajira

16 enero de 2026



Detectan hurto de energía en La Guajira durante operativos de Air-e

15 enero de 2026



Una carretera de 120 kilómetros podría cambiar el rumbo de la Alta Guajira

15 enero de 2026



Más de mil millones de pesos para vivienda llegan a hogares guajiros

15 enero de 2026



'Ponte Bacano' benefició más de 46 mil usuarios de Air-e en 2025

14 enero de 2026



Gobernación cumple la palabra con proyectos productivos que fortalecen ingresos de familias

En el departamento de La Guajira más de **250 mil personas** fueron beneficiadas durante el año 2025 con proyectos e iniciativas sociales orientadas a educación, acceso a energía, servicios públicos, fortalecimiento comunitario y desarrollo territorial, que llegaron a más del 50 por ciento de los 15 municipios del departamento.

Las acciones se concentraron principalmente en municipios como **Uribia, Manaure, Maicao y Riohacha**, impactando tanto a comunidades urbanas como rurales, con énfasis en poblaciones vulnerables.

En el sector educativo se realizaron mejoras en la infraestructura de la **Institución Educativa Rural Luis A. Robles**, en el corregimiento de **Camarones**, jurisdicción de Riohacha, y de la **Institución Educativa San Rafael, sede Comejenes**, en el corregimiento **El Pájaro**, en **Manaure**. Estas intervenciones, junto con la entrega de kits escolares, beneficiaron a más de **7 mil estudiantes** de básica y media.



guajiras

13 enero de 2026



La Guajira en alerta por riesgo de incendios forestales

10 enero de 2026



Air-e mantendría tarifa de energía en 2026 y alivia usuarios de La Guajira

10 enero de 2026



En La Guajira, Caracolí dejará de mirar el agua pasar y empezará a recibirla

9 enero de 2026



Ganaderos y transportadores de La Guajira deben registrarse antes en Sinigan V6

9 enero de 2026



Gases de La Guajira ampliará cobertura y beneficiará a cerca de 5.000 hogares

7 enero de 2026



Proyectos que transforman la vida y fortalecen comunidades Wayuu en La Guajira

5 enero de 2026



En La Guajira reportan normalidad tras cierre preventivo de frontera con Venezuela

3 enero de 2026



Comfaguajira cerró 2025 fortaleciendo lazos familiares y proyectando más bienestar social

3 enero de 2026



Hacen llamado a conductores para revisar y normalizar comparendos

29 diciembre de 2025



La Guajira cerró 2025 fortaleciendo bienestar y dignidad de más de mil adultos mayores

29 diciembre de 2025



El Tren de la Magia Navideña sigue su recorrido por La Guajira

21 diciembre de 2025



Proyecto de acueducto devolverá servicio continuo de agua potable a Carraipíá

20 diciembre de 2025



Comfaguajira presentó su planeador 2026: homenaje a familias guajiras

20 diciembre de 2025



Albania amplía gas natural domiciliario para 300 hogares vulnerables con nuevo convenio municipal

17 diciembre de 2025



Gobernación de La Guajira refuerza acciones de seguridad tras seguimiento al PMU

17 diciembre de 2025



La Casa de Asuntos Indígenas de Uribia fue adecuada y dotada para fortalecer la atención y el tejido social de la comunidad wayuu.

De manera complementaria, cerca de **5 mil niños** de 31 unidades de servicio del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (Icbf) accedieron a programas orientados a la atención integral de la primera infancia. En educación superior, cinco jóvenes guajiros hicieron parte del grupo de 100 nuevos beneficiarios del programa **Bachilleres Ecopetrol 2025**.

En zonas rurales del departamento se implementaron soluciones energéticas solares que beneficiaron a aproximadamente 3 mil personas, en su mayoría estudiantes de la **Institución Etnoeducativa e Internado de Laachon**, ubicada en **Mayapo**, municipio de Manaure, donde también se mejoraron los dormitorios y las áreas de alimentación.

En materia de servicios públicos, **3 mil familias** accedieron al programa **Gas Social**, desarrollado en convenio con la gobernación de La Guajira, como una alternativa para mejorar las condiciones de vida de las comunidades.



La atención médica también fue oftalmológica en zonas de difícil acceso.

Asimismo, se adelantaron acciones para el fortalecimiento del tejido social comunitario mediante la adecuación física y dotación de mobiliario de la **Casa de Asuntos Indígenas de Uribia**, con el propósito de dignificar las condiciones de atención a la comunidad indígena más numerosa del país.

En el componente de salud, se desarrollaron **brigadas en 146 comunidades**, en articulación con la Cruz Roja Colombiana y la Fundación GE, en las que se realizaron más de **13 mil atenciones médicas y odontológicas**. Durante estas jornadas también se entregaron **72 mil medicamentos** y kits de salud oral a igual número de personas.

Para el año 2026 se tiene previsto poner en operación una **Unidad Móvil de Salud** que beneficiará a cerca de 20 mil personas en seis municipios de La



Más de dos mil niños y jóvenes culminaron formación deportiva integral en Dibulla
16 diciembre de 2025



La Guajira refuerza seguridad con PMU permanente ante anuncio de paro armado
15 diciembre de 2025



Cerrejón anuncia nuevo proyecto turístico para el sur de La Guajira
15 diciembre de 2025



Gobernación impulsa campaña navideña para prevenir accidentes por pólvora en La Guajira
15 diciembre de 2025



Pescadores guajiros podrán certificar su experiencia en 2026
14 diciembre de 2025



Gobernación anuncia inicia obras de agua potable para resguardo Rodeito El Pozo en Hato Nuevo
13 diciembre de 2025



Gobernación y Petrobras impulsan proyecto para llevar agua potable a comunidades indígenas
11 diciembre de 2025

[Cargar más ▾](#)

Guajira, ampliando el alcance de la atención en salud en el territorio.

TAGS acceso a salud en La Guajira atención a la primera infancia atención médica rural Bachilleres Ecopetrol bienestar social brigadas de salud Casa de Asuntos Indígenas de Uribia comunidades beneficiadas en La Guajira comunidades indígenas wayuu desarrollo comunitario desarrollo social territorial educación rural en La Guajira energía solar en zonas rurales fortalecimiento comunitario impacto social 2025 infraestructura educativa inversión social en La Guajira Kits escolares programa Gas Social programas del ICBF proyectos sociales en La Guajira servicios públicos en La Guajira soluciones energéticas sostenibles transformación social en La Guajira



Redacción La Guajira Hoy.com

[DEJA UNA RESPUESTA](#)

Comentario:

Artículo anterior

[La Guajira defiende su autonomía frente a medidas fiscales del decreto de emergencia](#)

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

No soy un robot



Privacidad • Condiciones

[PUBLICAR COMENTARIO](#)

LGH
LA GUAJIRA HOY.COM



Nosotros

Lo más reciente

Más leído

Otras

